
郵便ポストを設置しました！

「としま産業振興プラザ」が落成！「としま産業振興プラザ」が落成！

皆さまのお声から実現しました！皆さまのお声から実現しました！

平成２９年度豊島区予算（案）が可決・成立しました！平成２９年度豊島区予算（案）が可決・成立しました！

(旧)勤労福祉会館は、大規模改修が行われ、区内中小企業
を支援する拠点施設として、名称を「としま産業振興プラザ
（愛称：IKE・Biz）」に変更し、5月1日にリニューアルオープ
ンしました。６階「多目的ホール」は、天井もすっきりして明る
くなっています。
「男女平等推進センター」と「区民ひろば西池袋」は、それぞ
れ3階と2階に施設が集約され、事業展開しやすい環境が
整いました。地下2階体育室には、ボルダリング壁が設置さ
れています。
また、ニューヨーク州ブルックリンで、卵料理を中心にアメリ
カ南部スタイルの伝統的なブレックファーストメニューとラ
ンチメニューを提供している「egg（エッグ）日本１号店」が１
階にオープンしました。

辻かおるは、予算特別委員として９日間の審議に臨みました。「としま産業振興プラ
ザ」に関連して先ず、今回、公の施設として条例化され、IKE・Biz内に設置される「地
域活動交流センター」について取り上げました。同センターの管理運営がNPO法人
に委託され、総合受付や相談業務等専門性を有し、さらにより質の高い新たな公共
の担い手を育成する機能強化も期待されることから、公民連携を推進する区のさら
なる支援を要望しました。
また、以前より同施設の利用者から、国際興業バス池07系統（サンシャイン南-池袋
駅-江古田二又）について、IKE・Biz付近に停留所を設置してほしいとの要望があり、
リニューアルオープンを機に改めて設置するよう訴えました。

※予算委員会での発言内容は、２～３面をご覧下さい！

3月11日、上り屋敷公園脇に待望の郵便ポストが設置さ
れました。
一昨年、上り屋敷町会内の区道上にあった郵便ポストが
交通安全上の理由で突然撤去されてしまい、同町会の方
が私に不便を訴えて来られたのが昨年の5月でした。そ
の後、町会や商店会のご要望を伺い、上り屋敷公園に設
置するよう、区役所に掛け合いました。公園入り口付近
に設置する際の課題や郵便局の集配経路も考慮して今
回の設置が決定しました。上り屋敷町会はじめご協力頂
きました皆様に感謝申し上げます。

要町駅周辺の歩道を改修しました！
昨年11月、駅周辺の歩道の改修工事が完了しました。
一昨年、駅ご利用の皆様から歩道の水溜まりと段差の解
消のご要望を承りました。要町通りは東京都道のため、
東京都に依頼していたところ、今回の改修工事を実施す
ることになったものです。
今回の工事により、排水性の向上と歩行者や車いす、自
転車等の安全性の向上が図られました。

要町駅、千川駅の路上駐輪場を改修しました！
3月中旬、路上ラック・コイン式駐輪場の改修が行われま
した。これは、平成26年第4回定例会の一般質問で、子育
て用3人乗り自転車などの大型化、重量化により、路上
ラック式駐輪場が利用しにくい状況となっていること
から、自転車の間隔を広めにした駐輪スペースいわゆる
「思いやりゾーン」の設置を要望していたものです。

消防団本部が完成しました！
3月25日、池袋消防団第三分団本部が都営高松三丁目第
4アパート敷地内に設置されました。2010年4月に倉庫
を追加設置していましたが、同分団からは、機材倉庫機
能に加えて会議も出来る団本部の設置の要望が出てい
たものです。
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“辻かおる” にお気軽にご相談下さい。
また、お気付きの点など、ご一報頂ければ幸いです。 

一人の声から政策実現！一人の声から政策実現！

【住所】 〒171-0043 東京都豊島区要町2-5-13 【電話&FAX】 03-3974-7736 【メールアドレス】 k_tsuji@a.toshima.ne.jp 
【公式HP】 http://kaoru-tsuji.com/ 【ブログ】 辻かおるの出前通信　　　　 【フェイスブック・辻かおる】 随時投稿しています! 

辻かおるの
「実現しましたマーク」
　　　　　どんどん増やしていきます！
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会派要望してきた胃がんの内視鏡検査を平
成30年度からの実施を検討中であることを
確認しました。また、がん家族支援・懇話会の
検討結果を踏まえ、より患者と家族に寄り
添ったがん対策の実施を要望しました。

■ がん検診事業

給食後の歯磨き指導に関して、年齢に応じた
適切な形態・サイズの歯ブラシを引き続き配
布するよう要望しました。

■ 歯と口腔の健康に関する教育プログラム

外国人住民が増加し、生活習慣の違いから地域ではトラ
ブルが発生しています。相手を集団としてひとくくりに
せず、一人一人が顔をもった存在として結びついていく
取り組みを要望しました。

■ 多文化共生推進事業

イベント仕様の方向性を確認しました。東日本大震災時
の状況を踏まえて、災害拠点としての視点を加え、観光
情報センターやデジタルサイネージの設置なども視野
に入れた整備を要望しました。

■ 池袋西口公園整備事業

■ 池袋駅東西デッキ整備事業

平成26年第4回定例会の一般質問で要望していた池袋駅西
駐輪場（西池袋公園地下）へのオートスロープ設置が実現し
ます。また、同駐輪場の利用開始時間を鉄道の始発時間に合
せるよう要望しました。

■ 自転車施設の老朽化対策事業

（1）国際興業バス池04系統（池袋駅西口～中丸町循環）に関
しては、都営住宅高松三丁目第四アパート改築に伴う減便
や時間変更による不便を解消するよう、区から国際興業バ
スに対して、引き続き働きかけるよう要望しました。
（2）デマンド交通（乗り合いタクシー等）については、相乗
りや予約システムの構築を行うなど早期実現へ向けて取り
組むよう要望しました。

■ 地域交通政策検討推進事業

保育士業務の負担軽減を図り、職員の就業継
続支援を目指すと共に、事故防止のためのカ
メラ設置も含むこの事業は、昨年第2回定例
会での一般質問で要望していたものです。今
回は希望する私立保育園で実施することに
なりました。今後は区立保育園でも実施する
よう要望しました。

■ 保育所等におけるICT化推進事業

同じく一般質問で提案していた同システム
は、本年11月に導入予定であることを確認し
ました。新年度の組織改正により所管課が子
ども課から放課後対策課になることから、運
営委託業者とも綿密な打ち合わせを行い、特
に緊急時の初動対応の迅速性を確保するよ
う要望しました。

■ 学童クラブ入退室管理システム

全日曜開館実施に当たり、人件費やスタッフ
確保の課題解決へ向けて丁寧な対応を要望
しました。また、セーフコミニュティやコ
ミュニティソーシャルワーカーの活動拠点
と共に、今後は、国際アート・カルチャー都市
構想の活動拠点としても取り組むよう提案
しました。

■ 地域区民ひろば

平成２９年第１回定例会　予算特別委員会より平成２９年第１回定例会　予算特別委員会より

区民ひろば要 区民ひろば西池袋CSW控室

学童入退室管理システム

区民ひろば高松

保育 ICT化

池袋西口公園

東西デッキ

池袋駅西駐輪場

西武鉄道池袋ビルの建設に合わせて南
デッキの一部が先行整備されることによ
り、災害時には、ビル敷地内デッキと合わ
せて2,000㎡の広場が退避経路、一時待
機場所として活用されることを確認しま
した。南デッキ本体と共に、北デッキも着
実に整備するよう要望しました。

辻かおるは、平成２９年度予算特別委員会で９分野１９事業について質問及び、
要望、提案をしました。ここでは、その一部を紹介致します。


